
Mikhail Ovsyannikov 

2 Février 2025 

Au comité exécutif 

J’écris à la commission afin d’exprimer mon support pour le projet de piétonisation à 
l’année de la rue Wellington. En tant que résident de Verdun, je crois que ce projet serait 
un premier pas vers un quartier plus vibrant, inclusif, qui encourage de saines habitudes 
de vie ainsi que l’achat local.  

La piétonisation d’une artère centrale comme Wellington est aussi un moyen de 
promouvoir l’esprit de communauté de notre quartier, en offrant une ‘’ troisième place’’, 
des endroits pour socialiser et se détendre, ainsi que des évènements festifs. 

L’approche actuelle centré sur l’automobile a pour effet d’isoler des gens, car elle fait en 
sorte qu’on voit les rues comme n’étant qu’un moyen de se déplacer, plutôt qu’un endroit 
pour interagir entre voisins. La piétonisation inverse cette dynamique en se réappropriant 
l’espace pour les interactions humaines et nous donne une chance de bâtir un esprit de 
communauté 

Durant la session d’information tenue le 22 janvier, plusieurs participants ont exprimé des 
doutes quant à l’idée qu’une rue piétonne peut être agréable en hiver. Par contre, même 
durant les jours les plus froids, j’ai observé plusieurs personnes se promenant sur le bord 
de l’eau, à pied comme à vélo, ou faisant de l’exercice. Les verdunois ne craignent pas le 
froid. Un bon exemple est l’événement ’cabane et panache’ qui se déroule en mars, quand 
il fait encore parfois très froid. Cet événement est toujours un succès et démontre le 
potentiel d’une piétonisation non-estivale. 

En conclusion, je demande à la commission de supporter le projet de piétonisation à 
l’année de la rue Wellington. La popularité de la piétonisation en été est indéniable. 
Profitons de cet engouement pour bâtir une rue Wellington qui reflète les citoyens de 
Verdun : une communauté inclusive, qui souhaite se rassembler pour partager de bons 
moments.  

Merci pour votre temps, 

Cordialement, 

Mikhail Ovsyannikov 



Mikhail Ovsyannikov 

184 rue Gordon, Verdun, QC H4G 2R3 

February 2, 2025 

 

To the Executive Committee, 

 

I am writing to the commission to express my wholehearted support for the project of 
pedestrianization of the rue Wellington of Verdun.  

As a resident of Verdun I believe that this project is a step towards making our 
neighborhood more vibrant, healthy, inclusive, and one that encourages local businesses. 
A pedestrianization of a central street like Wellington is also a way to allow us to promote a 
community within our neighborhood, by offering third places and hangout spots, social 
activities and festivals. 

The car centric approach has isolating effect on people, as it makes people perceive the 
streets as a terrain to traverse, rather than a place to mingle with their neighbours and 
friends. Pedestrianization reverses this dynamic by reclaiming public space for human 
connection and community-building. 

During the question-response session on January 22nd, some attendants were skeptical to 
the idea of a street being walkable during winter. However, even on the coldest days, I can 
see people all along the waterfront walking, cycling, and exercising. As residents of 
Quebec, Verdunites are not deterred by cold weather. The testament to that is the 
popularity of snowy food festival that took last year, during which a winter Pedestrianization 
was executed with success. 

In closing, I urge the Commission to embrace the year-round pedestrianization of Rue 
Wellington. The popularity of rue Wellington during the summer is undeniable. Let us build 
on this momentum, creating a Rue Wellington that reflects our community, one that values 
inclusivity and who meets to share good moments together. 

 

Thank you for you consideration. 

Sincerely, 

Mikhail Ovsyannikov 

 


